
令和５年度 卒業対策委員会の結成の経緯   

 

日頃よりＰＴＡ活動に対してご理解とご協力を賜り、お礼申し上げます。 

 

① 卒業対策委員会の結成について 

PTA の中に３つの専門委員会があります。 

学年委員会・選考委員会・広報委員会 

本年度の専門部は解散しましたので、各専門委員会はありません。 

元々PTA に卒対を行う組織はありません。 

本年度も PTA とは関係なく 

例年通り卒業生を送り出すために、有志の卒対が結成されました。 

 

② 卒対のコサージュ記念品等の費用について 

本年度は生徒分を各家庭から直接費用を集金します。 

理由は例年、卒対の費用は集金する PTA 会費から賄われています。 

慣例で本年度の卒対費用も PTA 会費で賄うと考える方がいますが 

本年度は PTA 会費を集金していませんので卒対へ捻出する費用はありません。 

去年、一昨年までに積み立てた費用で卒対費用を賄えないかとのご質問を頂きますが 

PTA は毎年、人事が入れ替わり、会計（収入・支出）も単年度ごとに決済をとり事業運営する団体で

す。去年や来年は関係ありません。毎年活動内容や方針も変わります。 

 

③ PTA 会費から賄えない理由 

・本年度は会費を一切集金しておりません。（０円） 

・PTA は任意団体なので、１割以上の PTA 未加入世帯があります。 

加入世帯から集金し無償で非加入世帯に配布する事への理解が得られない為。 

 

一生に一度の卒業式、我が子がこの世に生を受け産声をあげてから毎日忙しく子育てをしてきたことで

しょう。背の小さかった子供が私たち親より大きくなったことに驚き 

手をつないで歩いてくれた日々が遠い日のように感じます。 

長いようで短い 15 年間の子育て、本当にお疲れ様でした。 

保育園、幼稚園、そして小学校と色々な出来事を通して、子供と一緒に親として沢山の経験を積み強く

なられたのだと思います。 

笑ったり怒ったり時には涙したり、ハラハラドキドキしたことも、今ではいい思い出となる事でしょ

う。 

私たち親も区切りの卒業式です。ぜひ卒業生を華やかに送り出しましょう。 

最後に大変な状況の中、卒対へ応募頂いた方々へのご協力ご声援お願い申し上げます。 

 

清泉中学校 PTA 会長 鈴木 知弘 


